
 

           

Protokoll der OA-Sitzung vom 16. Januar  2018 

 

Anwesende: Barbara Broschart , Günter Broschart,  Gabi Fengler, Harald Fink, 
Martina Griebel, Carola Heß, Heidi Kania, Dr. Richard Schleimer, Simone Gerlitzki, 
Dagmar Gebhard 

 

TOP 1: Protokoll der Sitzung vom 4.10.2017 
Das Protokoll der letzten OA Sitzung wurde ohne Änderungen genehmigt. 
 
TOP 2: Neuwahl eines 3. Mitgliedes und Vorstandsvorsitz 
Heidi Kania wurde mit einer Enthaltung und keiner Gegenstimme in den 
Vorstand gewählt. Es wurde beschlossen, dass kein Vorsitzender gewählt wird, 
sondern dass alle 3 Mitglieder des Vorstandes gleichberechtigt  in Abstimmung 
miteinander arbeiten. Zu den PGR Sitzungen wird in der Regel Heidi Kania 
gehen.       

TOP 3:  Bericht aus den Ausschüssen 

Festausschuss: 

• Faschingssitzung ist in Vorbereitung und bereits ausgebucht. 

Liturgie: 

• Kantorenplan wird weiterhin von Martina Griebel und Ulrich Endreß 
 erstellt, jedoch außerhalb der Treffen des Liturgieausschusses. 

• Der Ausschuss bleibt weiterhin bestehen, wird sich jedoch seltener  
 treffen und vermehrt inhaltlich arbeiten. 

• Aschermittwochs Abendgottesdienst wird mit Pfarrer Irankunda  
 zusammen vorbereitet. 

 

 



Mitarbeiterkonferenz: 

• Harald Fink spricht sich mit Pfr. Irankunda bei der Familiengottesdienst- 
Planung ab. Der Plan steht bis Sommer 2018 ebenso die anschließenden 
Frühschoppen. 
 

Caritasausschuss: 

• Das Obdachlosenfrühstück am 18.2.2018 findet statt. Danach muss ein 
Ersatz für Frau Friedrich gesucht werden. 
 

Stadtkirchenforum:  

• findet in St. Georgen am 20.1.2018 statt. Dr. Richard Schleimer und Frau 
Gerlitzki werden hingehen. 

• Projekt Engagement im Stadtteil soll auch in Seckbach gestartet werden  
(siehe Protokoll PGR) 
 

Kindergarten:   

• Frau Gebhard berichtet über den versuchten Einbruch im Kindergarten. 
 

Öffentlichkeitsarbeit:  

• Am 29. Januar 2018 wird es einen Relaunch des bisherigen 
Internetauftrittes geben. Die neue Homepage wird ein völlig neues Design 
haben. Grundidee dieses Konzeptes ist, dass immer mehr Internetnutzer 
gezielt über Suchmaschinen nach Informationen suchen und nicht mehr 
über das sogenannte Stöbern.  
Jeder Artikel der alten Homepage muss demzufolge überarbeitet und in 
die neue Homepage integriert werden. Da dies einen erheblichen 
Arbeitsaufwand mit sich bringt, werden die Kirchort-Seiten ab Ende 
Januar zunächst in einer reduzierten Form erscheinen. Die zuständigen 
Ausschuss-Mitglieder werden jedoch versuchen, die Homepage zeitnah zu 
komplettieren.   

• Für 2018 ist ein weiterer Rundblick geplant, interessierte Gemeinde-
mitglieder sind jederzeit bei der Mithilfe der inhaltlichen Gestaltung 
willkommen. (nächste Sitzung:  

• Der Durchblick ist nach den derzeitigen personellen Veränderungen auf 
den neuesten Stand gebracht worden. Er wird nach entsprechenden 
Korrekturen in Kürze in Druck gehen. 



• 2018 soll ein einheitliches Konzept der Beschriftung von Türen, Räumen 
etc. innerhalb der Gesamtpfarrei erstellt werden. 
 

Ökumene: 

• Die Ökumenischen Bibeltage beginnen am 28. Januar 2018. Die Schola 
wird im ökumenischen Gottesdienst in der Mariengemeinde singen. Der 
Gottesdienst in Maria Rosenkranz entfällt. Gabi Fengler verweist auf die 
interessanten Veranstaltungen am 29. + 30.1. in der Mariengemeinde im 
Gartensaal. 

 

TOP 4: Bericht aus dem Pastoralteam 

• Frau Gelitzki verweist auf den Neujahrsempfang. 

• Frau Moufang hat ihre Stelle auf 25% reduziert 

• Frau Goihl nimmt bis Ende März eine Auszeit 
   .  

TOP 5: Kita -Konzeption 

• Der OA bestätigt einstimmig das Kita–Konzept, das von Frau Gebhard 
erstellt wurde und dankt ihr für ihre Arbeit 

• Martina Griebel ist als Vertreterin des OA in den Elternbeirat der Kita 
gewählt worden. 

       

TOP 6: Termine 2018 

• Termin der nächsten Ortausschuss-Sitzung ist der 12.3.2018 um 19:30 Uhr 

• weitere Termine sind : 29.5./ 8.8/ 18.10/ 26.11.2018 jeweils um 19:30 

 

 TOP 7:  Verschiedenes 

Diskussion über den Verlauf des Neujahrsempfangs, bei dem durch die 
Gemeindemitglieder sehr großer Unmut vorgebracht wurde .Es wurden 
Überlegungen gemacht, ob eine Pfarrversammlung oder eine Informations-
veranstaltung im kleineren Rahmen nur für Seckbach sinnvoll wäre.   

                      
Frankfurt, 17.01.20187 
Protokoll: Heidi Kania  


